
 

 

 

 

 

 

 

 

 

改めてこんにちは。役員・班長の皆さま大変ご多忙のところ研修会出席ご苦労様 

でございます。また、日ごろの活動に心からお礼申し上げます。研修会はシルバー人材センター現

状の課題を理解して頂くのが目的です。 

元号が令和に代わり時代が大きく変わったように思われてなりません。 

 昨年９月８日早朝に台風１５号が千葉県を直撃し、樹木や鉄塔の倒壊などによる長期の停電や断

水が続き今まで経験したことのない強い台風でした。１０月以降は消費税が８％から１０％へ増税、

台風１９号など自然災害の発生、更には暖冬による季節需要の減退などで景気の後退局面を迎えた

うえ、２年２月下旬以降は新型コロナウイルス感染症の世界的な広がりから、我が国をはじめ諸外

国においても次々に感染症拡大防止に向けた強力な行動抑制対策などが講じられ、戦後経済で前例

を見ないほど急激で甚大な景気の落ち込みを経験することに至りました。 

 鎌ヶ谷市シルバー人材センターも、令和元年度においては大変な状況の中で民間事業所及び市・

行政のご理解とご協力の下、また、会員の努力と活動を支えた役員・事務局が一体となって取組ん

できた結果、想定以上の成果を上げることができました。 

 契約金額２億４千４百８０万円、就業率９８％以上を維持し会員は５２９名となり増加傾向にあ

ります。ただ、令和２年３月以降は新型コロナウイルス感染症防止対策のため各公共施設の休館、

夜間管理の休業、また、民間事業所においても休業、時間短縮などがありました。 

 今後の課題として新型コロナウイルス感染症防止対策の３密等を考慮して会員の健康を第一に

考えて就業体制等の強化を図っていく必要があると考えています。 

理事会報告 

 

令和２年度第６回理事会を令和２年９月１１日（金）午後１時３０分から、東

初富公民館で開催しました。以下の決議事項を承認、協議等を行いました。 

１ 決議事項                 ３ 報告事項 

 （１）補正予算の計上について          （１）継続企業訪問結果について 

 （２）会員の入会（案）について                 （２）８月の実績報告について 

２ 協議事項                                     （３）新規就業者の紹介と退会者について 

（１）配分金の見直しについて                   （４）各部会の事業報告について 

 （２）長期継続就業者の取組みについて           （５）その他 

 （３）地区懇談会の議案について 

 （４）入会説明会におけるアンケート依頼集計分析について 

 （５）その他 

                 会 員 の 皆 様 へ 

   新 型 コ ロ ナ ウ イ ル ス 感 染 症 の 感 染 拡 大 防 止 対 策 を 徹 底 

  す る た め 、 感 染 の 疑 い か ら 医 療 機 関 を 受 診 し た 際 に は 、 

  感 染 の 有 無 に か か わ ら ず セ ン タ ー 事 務 局 へ の 連 絡 を お 願 い し ま す 。 
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令和２年９月に開催された地区懇談会出席は下記の表によります。 

 １ 地 区 ２ 地 区 ３ 地 区 

 出席会員 在籍会員 出席率 出席会員 在籍会員 出席率 出席会員 在籍会員 出席率 

 （人） （人） （％） （人） （人） （％） （人） （人） （％） 

男 性 ７ ３５ ２０ ３ ２５ １２ ２０ ９３ ２２ 

女 性 ０ １２ ０ ２ １２ １７ ２ ４５ ４ 

合 計 ７ ４７ １５ ５ ３７ １４ ２２ １３８ １６ 

出席理事 ３   ３   ４   

 

 ４ 地 区 ５ 地 区 総   合 

出席会員 在籍会員 出席率 出席会員 在籍会員 出席率 出席会員 在籍会員 出席率 

（人） （人） （％） （人） （人） （％） （人） （人） （％） 

男 性 １４ ８２ １７ １８ １２５ １４ ６２ ３６０ １７ 

女 性 ０ ３１ ０ １ ５０ ２ ５ １５０ ３ 

合 計 １４ １１３ １２ １９ １７５ １１ ６７ ５１０ １３ 

出席理事 ４   ５   １９   

主な意見・要望等 

Ｑ ポイントカードの有効期限が１年間なので、期間を延長できないか。 

Ａ ポイントカードは、予算として計上しており１年毎となります。 

Ｑ 除草・植木班の夏休みについて、他の会員は炎天下で就業しているのに甘えすぎる。 

Ａ 時間帯等の就業方法について、工夫するようにしたい。 

Ｑ 包丁研ぎについて、各家庭に３・４丁はあると思うので講習会など開催したらいかがか。 

Ａ 理事会に諮るなど前向きに検討したい。 

Ｑ 青パトでおやっと思うことがある。もっと安全運転に心掛けてほしい。 

Ａ 市民からも指摘がある。再度注意したい。 

Ｑ 就業先の照会はどうしたらよいか。 

Ａ 電話でもいいが、事務所に顔を出してもらえれば実情を伺いながら相談できる。 

Ｑ 夜間並みに日曜・祝日の配分金を夜間同様にできないか。 

Ａ 労働でなく就業なので難しい。配分金は原則一律と契約している。夜間については公共施設のみ契約し

ている。 

                                         

 

 

 

                            

 

 

（入会者） 新しい仲間です    

男性 4名 女性 2名  計 6名 

 

（退会者） 「お疲れさまでした」 

男性 4名 女性 7名  計 11名 

植木剪定講習会の報告 

 ９月１日・２日、植木剪定講習会が行わ

れた。参加者は９名、市民の方が３名、６

名は植木班の方々。１日目は社会福祉セン

ターで講義と前庭の剪定実技。２日目は市

制公園での実技である。 

 市民の方は自宅の庭木をきれいにした

い、植木班の方はお客様に喜んでもらえる

よう技術を向上させたいと抱負を語る。 

令和２年度各地区懇談会   常務理事  小林 隆二 

 


